

作成日：2020年1月20日(月)

作成者：生徒会1年野村晃暉

県赤十字交流事業ベース(米軍横須賀海軍基地)内

クリスマスイベント 生徒会参加活動報告書

活動日：12月7日(土)

場 所：横須賀海軍基地、横須賀市総合福祉会館

参加者：生徒会1年 野村晃暉 三浦果穂

補筆 武田 校正 荒川 伊藤

◆ 活動の理由と目的

- ①. 国際理解と親善の推進を实践する
- ②. 活動を通して、他校との交流を深める

◆ 活動内容

ベース(米軍横須賀海軍基地)にて、クリスマスイベントに参加しました。このようなイベントは楽しむことも必要です。同時にクリスマスツリーの投票に参加しました。その後、横須賀市総合福祉会館に移動し、総合福祉会館4階の第一活動室で行っていたおもちゃの病院を見学した後、ボランティアの在り方についての話をお聞きました。

◆ 感想

当日は、雨で艦船の甲板には行けなかったため、初めからクリスマスパーティーのイベント会場に参加しました。そこでの会話の中で、アメリカでは休日イベントを大切にすることやうかがいました。アメリカのクリスマスパーティーが盛り上がる理由の1つではないかと思いました。バイキング形式でクッキー3種類(プルーン、チョコ、ドロップチョコ)の他に、飲み物にココア、コーヒー、ジュースがあり、普段あまりそのようなものを口にしない私にとっては珍味に感じました。

福祉会館では「おもちゃの病院」に行きました。そこではおもちゃのカルテや実際の修理を見学しました。音が鳴るおもちゃやピアノ型のおもちゃなど、様々なおもちゃをテキパキと直していました。このようなスキルを身に着けたいものだと思います。

記：生徒会1年野村晃暉

今回初めてベースのクリスマスイベントに参加しました。会場は思った以上に広く、たくさんのクリスマスツリーが展示されていて、クッキーや温かい飲み物がたくさんありました。ですから、楽しく会話をしながら過ごせました。また、会場にいるほとんどが外国の方だったので英語で話さざるをえない状況で、緊張しましたが、参加したことにより自分の英語力を自覚することもできて、良かったと思います。最後に福祉会館に移動して横須賀の福祉のことや、ボランティアの活動状況などについて紹介していただき、色々なことをより身近に感じるきっかけになりました。

記：生徒会1年三浦果穂

※ 今回は、写真の用意がありません